

Ziffer 1:

**Antrag auf Überprüfung und
Ggf beseitigung der Verkehrsbelastung
In der Willi-Wien-Straße**

1. Die Geschwindigkeit wird regelrecht übertreten,
2. Rechts vor links wird in der Regel wenig oder überhaupt nicht beachtet, vor allem an der Willi-Wien/ Friedrich Zahn Str.

Diese Kreuzung wird auch ziemlich viel von Schulkindern überquert, wo es teils zu sehr gefährlichen Situationen kommt.

Ziffer 2:

3. Man sollte prüfen, ob es nicht sinnvoll wäre, die Zwiedineckstrasse wieder durchgängig zu machen, und diese als Einbahnstraße von Nord(Allacherstr.) nach Süd (von-Kahr-Str.) machen sollte, und die Willi-Wien-Str. von Süd (von-Kahr-Str.) nach Nord machen sollte.
4. Da in naher Zukunft in Allach-Untermenzing sehr große Wohngebiete
5. Entstehen, ist zu befürchten, dass diese Anwohner noch mehr diesen Schleichweg nehmen und die Verkehrsbelastung unerträglich wird.

Die Willi-Wien-Straße ist ein Wohngebiet und keine Hauptverkehrsstraße.